
Samedi 15 Novembre, les jeunes du Club Pré-Ados 1 de Levallois ont assisté au spectacle du slameur-

poète-écrivain Abd Al Malik  qui a eu lieu au conservatoire Maurice Ravel.                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                            

Le slameur accompagné de son pupitre, porte sur scène en musique les textes du philosophe Albert 

Camus. 

A la tombée du rideau les jeunes ont eu l'opportunité de jouer les journalistes en posant quelques 

questions à l’artiste et d’avoir une petite séance de dédicaces !                                                                                                                                                                                                  

Une rencontre  faite en toute simplicité "En famille" comme a pu leur dire Abd Al Malik  avec  

transmissions, échanges et partages au rendez-vous.  

 

 

Un moment qu’ils n’oublieront pas ! 

 

Marcus. A : " Pourquoi  as-tu arrêté le 

rap ?" 

Abd Al Malik :"Je ne 

considère pas avoir arrêté 

le rap, je considère que le 

Slam est une continuité du 

rap, une autre forme. Je 

voulais faire quelque chose 

qui me ressemble et pas 

nécessairement suivre ce qui 

se fait déjà." 

Enzi. B : " Pourquoi  vous avez quitté le 

groupe NAP?" 

Abd Al Malik : « Je n'ai pas 

quitté le groupe NAP, nous 

sommes arrivés à un moment 

de nos vies ou chacun 

avaient des responsabilités 

et où il fallait changer la 

formule. Le groupe Nap est 

toujours réunit on a juste 

changé la configuration, je 

suis seulement mis un peu 

plus en avant. » 

Alexandre. V : " Ça fait combien de 

temps que vous faites du Slam" 

Abd Al Malik : "En fait moi 

j'ai commencé à faire de la 

musique… Tu as quel âge?" 

Alexandre. V : "J'ai 13 ans"  

Abd Al Malik :"J'ai commencé 

la musique à ton âge et 

aujourd'hui j'ai 39 ans donc 

pendant tout ce temps là… 

mais ce que j'ai toujours 

fait pendant que je faisais 

de la musique c'était                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                            

d'être bon à l'école et tu 

sais pourquoi?!Pour écrire 

de meilleurs textes" 

Alexandre. V : "Comme moi"lol 

 


